



Exige Basave a Gobierno investigar origen de espionaje

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA SALAZAR).- El diputado Agustín Basave Alanís, de Movimiento Ciudadano (MC), pidió al Gobierno federal que no minimice ni ignore los casos recientes confirmados de espionaje con la herramienta Pegasus, pues debe proteger a los que, como él, han sido víctimas de la intromisión en sus teléfonos celulares.



Basave sostuvo que está confirmado que fue víctima de espionaje con Pegasus, software que solo puede ser adquirido por un Gobierno nacional, por lo que es una obligación de la actual administración indagar cómo se le está dando uso a este instrumento y con qué fines.

"Soy un diputado de la Oposición espiado con Pegasus, que ha votado en contra de las propuestas del Gobierno y este Gobierno es el que debe investigar qué pasa, saber qué uso se le está dando al software", expresó en entrevista.

https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/exige-basave-a-gobierno-investigar-origen-de-espionaje/ar2489322?v=1